

Schulanfangsbanner der SPD Kolenfeld am Dorfplatz

Kurz vor Einschulung in die Grundschule Kolenfeld und zum Schuljahresbeginn hat die SPD Kolenfeld ihr Schulanfangsbanner am Dorfplatz aufgehängt. Die Schulwegsicherheit ist für die SPD Kolenfeld ein wichtiges Thema. Das Banner hat zum Ziel, Erwachsene, die auf der L 403 allmorgendlich von Haste kommend oder in der Gegenrichtung durch das Dorf fahren und den Schulweg der Kinder kreuzen, auf ihre Verantwortung im Straßenverkehr hinzuweisen.

Das Banner mit dem SPD-Logo hat vor Jahren der jetzige Ortsbürgermeister Karsten Grobe gespendet.

Eine weitere Aktion zur Schulwegsicherheit ist die Auffrischung der „Gelben Füße“ an den Querungsstellen auf dem Weg zur Grundschule.



Tätig waren aus dem Abteilungsvorstand der SPD Kolenfeld
Heidi Plüschke und Rainer Mesecke